

Celebra el Partido del Trabajo en México victoria de Cuba en ONU



La Habana, 2 nov (RHC) El Partido del Trabajo, PT, de México celebró hoy la victoria de Cuba en Naciones Unidas, luego de que la Asamblea General acogió otra vez en abrumadora mayoría una condena al bloqueo de Estados Unidos contra la isla caribeña y consideró criminal el sostenimiento de una política como esa contra 'un país líder en América Latina en materia de educación, salud y que siempre ha optado por el bienestar de la población'.

En el texto circulado a la prensa, se censura la actitud indolente del gobierno norteamericano, encabezado por el presidente Donald Trump, quien pretende imponer sus intereses hegemónicos en las relaciones bilaterales con Cuba.

El Partido del Trabajo, seguirá levantando la voz a favor del pueblo cubano porque consideramos que el bloqueo económico ha impedido el desarrollo del país en beneficio de la sociedad, agrega la nota.

La Asamblea General de las Naciones Unidas demandó la víspera en una resolución el fin del bloqueo económico, financiero y comercial, la cual fue aprobada por la comunidad internacional, al margen de la posición y presiones de Washington.

El documento presentado por el Gobierno cubano por vigésima sexta ocasión, desde 1992, recibió 191 votos a favor y dos en contra de parte de Estados Unidos e Israel, en una histórica posición de

aislamiento.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146233-celebra-el-partido-del-trabajo-en-mexico-victoria-de-cuba-en-onu>



Radio Habana Cuba